



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 360
29 de mayo de 2017

La Facultad de Ciencias Médicas y Ciencias de la Discapacidad incorporan a 177 nuevos profesionales al área de la salud

La Universidad Central incorporó a 177 nuevos profesionales correspondientes a las carreras de: Atención Prehospitalaria y en Emergencias, Laboratorio Clínico e Histotecnológico, Terapia del Lenguaje y Terapia Ocupacional de las Facultades de Ciencias Médicas y Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres.

La ceremonia contó con la presencia de las autoridades, docentes, administrativos e invitados especiales de las dos Facultades. Durante el evento el Dr. Fausto Coello, Decano de la Facultad de Ciencias de la Discapacidad, señaló “hoy termina la etapa estudiantil e inicia la vida profesional, desde hoy tienen que devolver todo lo que la sociedad ecuatoriana les otorgó, háganlo con ética y profesionalismo”.

De igual manera, el Decano de la Facultad de Ciencias Médicas, Dr. Ramiro López, dijo “siéntanse orgullosos de lo que son, de los conocimientos que aprendieron en la Universidad Central, nunca olviden respetar y defender a su Alma Mater; recuerden que en sus manos estarán las vidas de muchas personas” también hizo hincapié, en que la ceremonia de incorporación es la bienvenida a la vida profesional; al finalizar el discurso felicitó el esfuerzo de cada una de las personas que participaron de una u otra forma en el proceso estudiantil de los nuevos graduandos. **E.C.**

